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  Guide de signalement 
  de la maltraitance 

 
 

 

 

 

La maltraitance c’est par exemple : 

 

• De la maltraitance morale 

Par exemple : m’ignorer, m’exclure, me dire des insultes 

 

• De la maltraitance financière 
 

Par exemple : on me force à donner mon argent 

 

 

 

• De la maltraitance physique  

Par exemple : on me donne des gifles, on me tape 

 

 

• De la maltraitance médicale 
 

Par exemple : on ne prend pas un rendez-vous chez le médecin                         

si je suis malade, on ne donne pas mes médicaments 

 

 

• De la maltraitance sexuelle 

Par exemple : on m’embrasse et je ne veux pas 

 

• Des privations de droits 

 
Par exemple : on m’empêche de pratiquer ma religion,                                

on m’empêche de voter 

 



 

 

  Je contacte le 3977 : 

• Si je crois que je suis maltraité 

• Si je vois de la maltraitance autour de moi 

 

 

 

Quand j’appelle le 3977 : 

• Je peux parler 

• Je peux dire ce qui se passe 

• Une personne est là pour m’écouter                  

et pour m’aider 

 

 

• Je peux appeler le 3977 tous les jours 

• Je peux appeler entre 9h et 17h 

 

Si je préfère, je peux écrire au 3977 

• Je peux envoyer un courrier à cette adresse :  

Fédération 3977 contre les maltraitances 
BP 30030 
75960 Paris cedex 20 

 

• Je peux envoyer un mail à cette adresse :  

https://3977.fr/nous-contacter/  

https://3977.fr/nous-contacter/

